



CE QUE JE FAIS PENDANT QUE L'ÉCOLE EST FERMÉE

Dans mon dernier article, j'expliquais pourquoi l'école était fermée (COVID 19)
Maintenant, je parle de ce que je fais pendant ce temps :

EMPLOI DU TEMPS (de la maison)

1. Je me lève
2. Je me change
3. Je mange
4. Je me prépare pour la classe
5. Je fais la classe
6. Je joue à un jeu avec ma famille/Je vais au parc avec mon vélo
7. Je fais mes devoirs
8. Je regarde un film / Je joue aux jeux video
9. Je lis un livre
10. Je dors

Parfois c'est pas exactement comme ça... :)

Thomas

Ma journée à Gabala

Hier je suis allée à Gabala, parce que les amis de mes parents nous ont invité chez eux dans leur maison. Nous sommes allés au lac, où j'ai donné du pain aux canards, et mon frère Rafaël a pêché du poisson. On a passé une bonne journée.

Mais à 10h00 du soir on nous a informé que la route pour Bakou était fermée. Nous étions très inquiets parce qu'on ne savait pas si on pouvait rentrer à la maison. Sur le chemin du retour les policiers ont vérifié nos documents et nous ont laissés passer et voilà je suis maintenant à la maison!

Céline



Qu'est-ce que je fais à la maison pendant que l'école est fermée?

Aujourd'hui je veux dire ce que je fais à la maison pendant que l'école est fermée.

On sait déjà que toutes les écoles sont fermées à cause du coronavirus.

Dans ma maison je fais mes devoirs, je regarde la télé, je travaille avec zoom avec ma classe, je joue à calculatrice sur l'ordinateur, je fais aussi du piano et je lis beaucoup de livres. Merci...

Aylin

Ce que je fais chez moi....

Chez moi j'ai des cours en ligne avec la classe et je fais les devoirs.

Et aussi je fais de l'anglais en ligne avec ma maitresse Samira.

Je fais du sport à la maison avec mes deux sœurs.

On fait de la gymnastique dans le salon.

Je regarde des dessins animés en russe sur mon téléphone

et tous les jours je descend au parc avec mon vélo pour prendre l'air.

Ayla